
Ульяновск всему миру известен 
как родина В.И. Ленина, гениаль-
ного мыслителя, реформатора, 
основоположника первого в мире 
социалистического государства, 
правопреемником которого явля-
ется современная Россия. 

Через два года всё прогрессив-
ное человечество будет отмечать 
знаменательную дату - 150-летие 
со дня рождения Владимира Ильи-
ча. Тем не менее, приближение 
юбилея не помешало ульяновским 
чиновникам совершить чудовищ-
ный провокационный акт: тайно, без 
обсуждения с общественностью, 
без выяснения мнения горожан 
глава администрации Ульяновска 
подписал решение о переименова-
нии центральной площади города, 
многие годы носящей имя Ленина, 
в Соборную. Обществу сознательно 
брошен вызов. Если не остановить 
это беззаконие и произвол, то вол-
на переименований прокатится по 
всей России. Этому нужно положить 
конец.

Символы Ленин – Социализм – 
СССР с времён Великой Октябрь-
ской социалистической революции 
и поныне являются важнейшей ма-
териалистической основой, связы-
вающей современное общество с 
величественным периодом истории 
нашей страны. Имя Ленина и всё, 
что связано с ним, позволяет людям 
делать осознанный выбор необходи-
мости и важности своего участия в 
борьбе за социальное государство и 
гражданские права.

Считая недопустимой бездум-
ную попытку переписать историю 
нашей страны, «отменить» слав-
ное советское прошлое нашего 

Отечества, Чувашское республи-
канское отделение КПРФ вместе 
с республиканскими отделениями 
Союза Советских офицеров, жен-
ского союза «Надежда России», 
общественной организации «Дети 
войны», Ленинского комсомола 
решительно осуждают действия 
властей города Ульяновска и тре-
буют вернуть имя В.И. Ленина в 
название главной площади горо-
да, где он родился.

Первый секретарь Чувашского 
республиканского комитета КПРФ, 
депутат Государственной Думы Фе-
дерального Собрания Российской 
Федерации

В.С. ШУРЧАНОВ

Председатель Чувашского респу-
бликанского отделения межрегио-
нальной общественной организации 
«Союз Советских офицеров», член 
Центрального Совета организации                                                                

майор Ю.А.  БУСОВ

Председатель Чувашского ре-
спубликанского отделения общерос-
сийского общественного движения 
«Женский союз – «Надежда России»

В.В. ВОЛКОВА

Председатель Чувашского респу-
бликанского отделения общерос-
сийской общественной организации 
«Дети войны»

В.А. СТЕПАНОВ

Первый секретарь Чувашского 
республиканского отделения Ленин-
ского Коммунистического Союза Мо-
лодёжи

Г.А. ИВАНОВА

ВЕРНУТЬ ПЛОЩАДИ В УЛЬЯНОВСКЕ 
ИМЯ ЛЕНИНА!

В России происходит очередное 
повышение цен на автомобильное 
топливо. В период смены правитель-
ства естественные монополии ре-
шили безудержным поднятием цен 
повысить свои доходы за счёт граж-
дан. В отдельных регионах страны 
стоимость одного литра дизельного 
топлива перевалила за 54 рубля, а 
в прогнозе превысит 57 рублей. Осо-
бенно тяжело это сказывается на 
аграрном секторе экономики, заня-
том весенне-полевыми работами. В 
результате растет диспаритет цен на 
топливо и сельхозпродукцию. Если 
четверть века назад за тонну зерна 
можно было купить 3 тонны соляр-
ки, то сегодня крестьянин вынужден 
продать 10 тонн зерна, чтобы купить 
тонну такого же топлива. Вот такую 
«поддержку» крестьянину, добываю-
щему хлеб насущный, оказывает пра-
вительство Российской Федерации.

Доходность отрасли снижают 
и энергетики. Они тоже взвинтили 
цены на электроэнергию для селян, 
установив тарифы для них в два 
раза выше по сравнению с промыш-
ленностью.

Наши потребители автомобиль-
ного топлива не помнят, когда на 
российских заправках снижали 
цены. Такое впечатление, что только 
за рубежом рынок нефтепродуктов 
регулируется. В России любые коле-
бания цен на баррель нефти – лишь 
повод поглубже залезть в карман 
тех, кто вынужден покупать автомо-
бильное топливо. Следовательно, 
обирают всех граждан, поскольку 
повышение цен на топливо неизбеж-
но ведет к росту себестоимости всей 

выпускаемой продукции.
В настоящее время никаких види-

мых причин для резкого повышения 
цен на топливо нет. Цены на нефть 
стабилизировались. Более того, её 
цена на внешнем рынке растёт. Се-
годня за баррель нефти дают почти 
76 долларов. Поскольку наша страна 
является одним из крупнейших не-
фтедобытчиков и поставщиков неф-
ти на внешний рынок, реализуя там 
более 250 миллионов тонн, то и не-
фтяные олигархи, и государственный 
бюджет в настоящее время получают 
значительные дополнительные дохо-
ды.

Однако жадность тех, кто при-
брал к рукам главное народное до-
стояние – природные ресурсы, не 
знает границ. На фоне дикого соци-
ального расслоения, спекулятивные 
игры с ценами на топливо выглядят 
вызывающе. При этом новое прави-
тельство ничего не предпринимает. 
Очевидно, оно рассчитывает, что 
«невидимая рука рынка» все отрегу-
лирует. У правительства явно расхо-
дятся красивые слова о повышении 
благосостояния народа с реальны-
ми действиями. Его шаги усугубляют 
тяжелейшие социальные проблемы, 
провоцирующие всплеск социально-
го протеста.

Мы требуем от властей немедлен-
но остановить рост цен, установив их 
на уровне февраля-марта 2018 года. 
Данная мера должна быть реализо-
вана вместе со снижением тарифов 
на электроэнергию для сельхозпро-
изводителей.

Г.А. ЗЮГАНОВ,
Председатель ЦК КПРФ.

ПРАВИТЕЛЬСТВО ОБЯЗАНО ОСТАНОВИТЬ 
РОСТ ЦЕН НА АВТОМОБИЛЬНОЕ ТОПЛИВО

Заявление Президиума ЦК КПРФ

ВАЛЕНТИН ШУРЧАНОВ 
СОВЕРШИЛ 

РАБОЧУЮ ПОЕЗДКУ 
В ЯДРИНСКИЙ РАЙОН

1 июня первый секретарь Чувашского рескома 
КПРФ, депутат Государственной Думы РФ В.С. ШУР-
ЧАНОВ вместе с первым секретарём Чебоксарского 
горкома КПРФ А.И. Игнатьевым, являвшимся канди-
датом в депутаты Госсовета Чувашии по Ядринскому 
одномандатному избирательному округу № 9, совер-
шили рабочую поездку в Ядринский район.

Валентин Сергеевич и Андрей Иванович побывали на 
двух днях деревни – деревни Нижние Мочары и деревни 
Кукшумы, отмечавшей своё 550-летие. Гости поздравили 
сельчан с праздником, пожелали им здоровья, благополу-
чия и светлого будущего. В.С. ШУРЧАНОВ также рассказал 
местным жителям о работе фракции КПРФ в Государствен-
ной Думе, о подготовленных депутатами-коммунистами 
законопроектах, направленных на улучшение положения 
трудящихся, ответил на многочисленные вопросы. Напо-
миная о дополнительных выборах в Госсовет Чувашии, 
Валентин Сергеевич рекомендовал сельчанам исполнить 
свой гражданский долг – прийти на избирательные участки 
и сделать свой выбор.

Завершилась поездка встречей с партийными активи-
стами в помещении Ядринского райкома КПРФ, на которой 
обсуждался план работы райкома партии.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

ПРЕДСТАВИТЕЛЬ КПРФ 
ВЫИГРАЛ ВЫБОРЫ 
В ОДНОМАНДАТНОМ 

ОКРУГЕ
Представитель КПРФ одержал уве-

ренную победу в Аликовском районе 
на прошедших 3 июня дополнительных 
выборах. 

Баллотировавшийся в Собрание депу-
татов Шумшевашского сельского поселе-
ния третьего созыва В.Л. Рыков выиграл 
выборы с большим отрывом от занявшего 
второе место представителя «Единой Рос-
сии». В одномандатном избирательном 
округе он набрал 54,8% голосов избирате-
лей (у «единоросса» 40,3%).

Виталий Леонидович родился в 1970 
году в деревне Нагорное Аликовского 
района. Имеет высшее образование – в 
2000 году закончил Чувашскую государ-
ственную сельскохозяйственную акаде-
мию.

Поздравляя В.Л. Рыкова с победой, 
коммунисты республики желают ему пло-
дотворной работы на благо трудового на-
рода.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

ОБЪЯВЛЕНА КАМПАНИЯ ПРОТИВ 
ПОВЫШЕНИЯ ПЕНСИОННОГО ВОЗРАСТА

Профсоюзное объединение «Конфедера-
ция труда России» (КТР) выступило инициа-
тором кампании против повышения пенсион-
ного возраста, сообщает ТАСС. 

По мнению КТР, повышение пенсионного воз-
раста «не основано на имеющихся официальных 
статистических данных». В настоящее время про-
должительность жизни россиян в большинстве ре-
гионов страны, в частности мужчин, ниже 65 лет.  
Вместо повышения пенсионного возраста члены 
КТР считают правильным обратить внимание на 
сокращение дефицита пенсионного фонда. 

Заметим, что КПРФ всегда выступала и 
выступает против повышения пенсионно-
го возраста.
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Из недавнего номера газеты 
«Вперед» узнал, что Шумерля 
живёт одними танцульками и 
строевыми маршами. А про-
блем в городе как будто бы и 
нет вовсе.

Районная газета не пишет, к 
примеру, про то, что до конца 
мая городской администрации 
дали срок на устранение про-
блем с освещением улиц Круп-
ская, Кутузова, Репина, Фут-
болка, Чернова, Профсоюзная 
и Гражданская. Оказывается, 2 
млн. рублей были выделены из 
бюджета, но администрация не 
обратила на это внимание. Как, 
впрочем, и на соответствующее 
представление прокуратуры и 
решения суда. За неустановлен-
ные фонари судебные приставы 
возбудили исполнительное про-
изводство, выставив требова-
ние главе администрации ис-
полнить решения до конца мая.

Правда, про мусор газета на-
писала. После публикаций в ин-
тернете и газете «Чебоксарская 
правда», после предписания 
прокуратуры. Но будет ли толк, 
и доведут ли дело до конца — 

это вопрос. 
Есть еще одна проблема – 

бродячие стаи собак, пугающие 
прохожих и даже нападающие 
на детей. Чиновники по при-
вычке ссылаются на отсутствие 
финансов, но, по информации 
республиканских СМИ, деньги 
выделяют, просто этого нуж-
но добиваться в вышестоя-
щих инстанциях, а не сидеть в 
удобных креслах и ждать. Под 
лежачий камень вода не течет. 
Один глава администрации 
все проблемы не решит, ему 
нужны работоспособные под-
чинённые, добросовестно ис-
полняющие свои прямые обя-
занности. Административный 
ресурс большой, с ним можно и 
горы своротить. Только конкрет-
ными делами можно завоевать 
доверие народа, а не пиаром на 
страницах газеты, которую про-
звали в народе «болтушкой» и 
которую многие уже перестали 
выписывать.

Будем ждать решения город-
ских проблем – авось дождём-
ся…

А. СУРСКИЙ.

В Канашском районе более ста сёл и 
деревень. Центральная районная боль-
ница расположена в селе Шихазаны. Две 
трети больных со всего района добирают-
ся до неё, делая пересадку в районном 
центре. Тут-то и начинаются проблемы. 
Автобусов выходят в рейс считанные еди-
ницы. Да и те не доезжают полкиломе-
тра до самой больницы, расположенной 
на горе. Количество частных маршруток 
тоже сократилось. Вот и приходится боль-
ным ковылять пешком в гору. 

Я пообщалась с бывшим главным 
инженером Канашского ПАТП Г.С. Сте-
пановым, проработавшим в автопарке 
тридцать лет. Он рассказал, что в со-
ветское время в ПАТП было 185 автобу-
сов, а сегодня осталось 30 – 35, которые 
эксплуатируются свыше 10 лет. Были 
Вурнарский, Батыревский, Ибресинский 
и Шемуршинский филиалы автопред-
приятия. Колонна выезжала в Москву на 
Олимпиаду-80. А сам Геннадий Степано-
вич был награждён памятной олимпий-
ской медалью.

Нынешние работники ПАТП не знают, 
что с ними будет. «Чувашавтотранс» идёт 
к банкротству, зарплата постоянно задер-
живается. Водители, вопреки невзгодам, 
продолжают выполнять рейсы на старых 
автобусах. Спасибо им за это.

Год назад на моё обращение по по-
воду изменения движения автобусного 
маршрута до поликлиники в селе Шиха-
заны пришёл ответ от главы администра-
ции Канашского района В.Н. Степанова. 
Цитирую: «Для открытия автобусного 
маршрута до поликлиники в с. Шихаза-
ны необходимо организовать движение 
автобусного маршрута по ул. Сеспеля и 
ул. Советская. Для безопасности авто-
бусного движения ширина проезжей ча-
сти должна составлять не менее 6 м, при 
обследовании выявилось, что проезжая 
часть составляет менее 4,5 м, а местами 
от 3,3 до 3,7 м. Для организации автобус-
ного движения необходимо выполнить 
реконструкцию участков автодороги. Ад-
министрация Канашского района, учи-
тывая многочисленные обращения жи-
телей района, вышла с ходатайством в 
Министерство транспорта и дорожного 
хозяйства Чувашской Республики по ре-
шению данного вопроса».

Уже год прошёл – ничего не измени-
лось. Почему правительство республики 
не решает вопросы автобусных перевоз-
ок? В чём секрет? Неужели льготники ме-
шают?

Д. Петрова,
первый секретарь 

Канашского горкома КПРФ.

А ПРОБЛЕМ КАК БУДТО БЫ И НЕТ ДО БОЛЬНИЦЫ НЕ ДОЕХАТЬ
Из почты

СОСТОЯЛИСЬ ПУБЛИЧНЫЕ 
СЛУШАНИЯ ПО БЮДЖЕТУ
В 2017 году в республиканский бюджет из фе-

дерального недопоступило более 500 млн. ру-
блей. Общее же недофинансирование программ 
и проектов составило 1,3 млрд. рублей. Это ста-
ло ясно из доклада министра финансов Чувашии 
Светланы Енилиной на публичных слушаниях по 
исполнению бюджета региона.

Чувашия недополучила, к примеру, 2,4% акци-
зов на пиво и 1% акцизов на нефтепродукты, 3,8% 
транспортного налога. И с расходами не всё глад-
ко. По разделу «Национальная экономика» недо-
освоено 500 млн. рублей, по дорожному фонду – 
300 млн. рублей, по сельскому хозяйству – около 
200 млн. руб., по разделу «ЖКХ» - 185 млн. руб. 
«Коммунальное хозяйство было выполнено на 
51% от плана. Не было физических объемов вы-
полнено по моногороду Канашу», - так дословно 
ответила на один из вопросов докладчик.

В общем, на сессии Госсовета, где будет рас-
сматриваться данный вопрос, предстоят серьёз-
ные баталии.

С. Петров.

ФЕДЕРАЛЬНАЯ ОРОСИТЕЛЬНАЯ 
СИСТЕМА В ЧУВАШИИ ЧУТЬ 

НЕ «УШЛА» В ЧАСТНЫЕ РУКИ
Администрация Вурнарского района Чувашии, 

передав в аренду на 49 лет участок сельскохо-
зяйственного назначения в сельском поселении 
Ойкас-Кибекское, вместе с ним передала в поль-
зование частной фирме (СХПК «Луч») феде-
ральные оросительные системы, находящиеся в 
оперативном управлении ФГБУ «Управление ме-
лиорации земель и сельскохозяйственного водо-
снабжения по Чувашской Республике». Этот факт 
выяснился при попытке арендатора зарегистри-
ровать документ в Управлении Росреестра по ре-
спублике, сообщает ИА «Регнум».

«Оросительная сеть межхозяйственной ороси-
тельной системы «Звезда им. Ульянова» Вурнар-
ского района Чувашской Республики» введена в 
эксплуатацию в 2011 году. Её протяженность 19 
км 291 м. Арендатор земли обратился в суд, но 
Арбитражный суд Чувашии отказал в иске.

ЧЕБОКСАРЦЫ НЕ ДОВОЛЬНЫ 
УПЛОТНИТЕЛЬНОЙ ЗАСТРОЙКОЙ

На еженедельном совещании в администрации 
Главы Чувашии М. Игнатьев сообщил о коллектив-
ном письме 846 жителей северо-западного района 
Чебоксар, которые выступают против строитель-
ства 9-этажного дома на территории школы №27, 
информирует пресс-служба главы региона.

В обращении говорится, что результаты обще-
ственных слушаний искажаются, мнение жителей 
микрорайона не учитывается. М. Игнатьев реко-
мендовал руководству города Чебоксары среа-
гировать на обращение жителей и принять соот-
ветствующие меры. Он подчеркнул, что власть 
принадлежит народу и нельзя создавать социаль-
ную напряженность уплотнительной застройкой.

Известно также, что чебоксарцы выступают 
против строительства многоквартирного дома на 
месте сквера по улице Ахазова, а также некого 
медцентра на Бульваре Юности.  

ЧУВАШИЯ ПЕРВАЯ В ОКРУГЕ
Суммарная задолженность по заработной пла-

те в Чувашии на 1 мая 2018 года равнялась 28,5 
млн. рублей, что составляет 101,6% к 1 апреля 
2018 года, сообщает Росстат. По этому показа-
телю республика заняла 1 место среди регионов 
Поволжья.

По данным Госинспекции труда в Чувашии, за-
долженность по выплате зарплаты в 19 организа-
циях по состоянию на 29 мая составляет уже 87 
млн. рублей перед 1995 работниками. Руководи-
тель инспекции Алексей Метелкин сообщил, что 
наибольшую задолженность имеют новочебок-
сарское ООО «Завод автокомпонентов «Элма» 
(18,1 млн. рублей перед 225 работниками), ООО 
«Чебоксарская типография № 1» (16,3 млн. ру-
блей перед 201 работником), алатырское ПАО 
«АЗНХ» (13,4 млн. рублей перед 182 работника-
ми), ОАО «Чувашский бройлер» (10,6 млн. рублей 
перед 296 работниками). 

КОНКУРС ВЫИГРАЛА ФИРМА ИЗ УДМУРТИИ
Администрация Чебоксар заключила муници-

пальный контракт на подготовку рабочей и про-
ектной документации для строительства вну-
трипоселковых газораспределительных сетей в 
посёлке Сосновка с  ООО «Удмуртрегионгаз». 
Эта фирма выиграла конкурс, снизив цену более 
чем в три раза. Администрация города сэкономит, 
так как заплатит ей вместо 15 млн. рублей только 
4,63 миллиона.  

В ЧУВАШИИ СОСТАВЛЯЮТ 
НОВУЮ ИНВЕСТПРОГРАММУ 

В Чувашии формируется адресная инвести-
ционная программа на 2019 - 2021 годы. В 2018 
году на финансирование объектов программы 
предусмотрено выделить 3097,6 млн. рублей. 
При втором уточнении бюджета дополнительно 
предусматривается выделение 835,3 млн. ру-
блей, сообщает ИА «Регнум». При этом отмеча-
лось, что не заключены контракты по ряду объ-
ектов. В частности, дважды отменены аукционы 
по строительству детского сада в микрорайоне 
«Новый город» столицы республики. Не начаты 
строительство 2-й очереди Атратского психонев-

рологического интерната, автомобильных дорог 
по бульвару Солнечный и по ул. Асламаса в Че-
боксарах, а также реконструкция стационара Го-
родской детской больницы №2.

На 2019 - 2021 годы переходят следующие 
объекты:

13 дошкольных образовательных учреждений 
(10 — в Чебоксарах и по одному — в Канаше, 
Комсомольском и Чебоксарском районах);

средняя школа в микрорайоне «Волжский-3» г. 
Чебоксары,

начальная школа в Ядрине;
здание Чувашской государственной филармо-

нии в Чебоксарах;
создание кластера «Этническая Чувашия»;
культурно-досуговый центр в с. Шихазаны;
здание стационара Городской детской больни-

цы № 2 в Чебоксарах;
здание многопрофильной поликлиники Цен-

тральной городской больницы в Чебоксарах;
II очередь Атратского психоневрологического 

интерната;
региональный центр по хоккею при Чувашском 

кадетском корпусе им. Героя Советского Союза 
А.В. Кочетова;

реконструкция магистральных дорог и строи-
тельство троллейбусной линии в районе «Новый 
город» г. Чебоксары;

автодороги по бульвару Солнечный и по ул. А. 
Асламаса в Чебоксарах.

Также ведется реконструкция третьего транс-
портного полукольца в Чебоксарах; лечебного 
корпуса-пристроя Республиканской клинической 
больницы; здания геронтопсихиатрического отде-
ления в пос. Киря; котельной на природном газе 
для ФОЦ «Росинка»; футбольного поля в Спор-
тшколе по футболу; административного здания 
Дома Правительства.

ГРЕЧКА И САХАР                          
ПОДЕШЕВЕЛИ

Редкий случай, когда цены не растут, а па-
дают. Росстат сообщил, что цены на гречку об-
новили трехлетний минимум из-за рекордного 
урожая, собранного в 2017 году. Стоимость 
килограмма крупы снизилась до уровня конца 
2014 года.

Собранный урожай в два раза превысил по-
требности внутреннего рынка. А на экспорт гречка 
не идёт – её потребляют только в России, Бело-
руссии и на Украине. Раз продукт девать некуда 
– снижай цену!

Из-за рекордного урожая сахарной свеклы за-
фиксировано падение розничных цен на сахар в 
первом квартале 2018 года — более чем на 20%. 
Ситуацией на рынке сахара обеспокоены в Мин-
сельхозе. Народ радуется, а чиновники озабоче-
ны.
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В объективе – Красноармейский район

При СССР выдвигались задачи электрифи-
кации, индустриализации, механизации и про-
чие масштабные проекты, которые с успехом 
осуществлялись советским народом, позволяли 
резко повысить уровень жизни людей и умножить 
мощь супердержавы. Ныне на дворе рынок, и по-
сему решаются новые задачи – так, с промыш-
ленным роботостроением и станкостроением в 
нашей стране практически покончено, идет деин-
дустриализация и по ряду других высокотехноло-
гичных направлений. Есть и прочие ошеломляю-
щие достижения. 

Так, по СПИДизации наша страна оказалась 
впереди планеты всей - по темпам развития этой 
смертельно опасной болезни путинская Раша 
опередила даже африканские страны. Об этом 
мировое сообщество известила Всемирная орга-
низация здравоохранения при ООН. По данным 
Федерального научно-методического центра по 
профилактике и борьбе со СПИДом, количество 
россиян, осчастливленных суперинфекцией, уже 
превысило 1,5 миллиона человек - это примерно 
каждый тридцатый или сороковой гражданин РФ в 
возрасте 25 - 40 лет. Причем, каждую неделю до-
полнительно заражается по 7 тысяч человек! От 
этой напасти уже померло более 260 тысяч росси-
ян - обычно погибает молодежь. У моей знакомой 
студентки умерла сестра-десятиклассница. Глава 
СПИД-центра Вадим Покровский прямо заявил: 
«У нас нет национальной стратегии, направлен-
ной на борьбу со СПИДом. Мы боремся не с са-
мой эпидемией, а с ее последствиями». Тут стоит 
отметить, что в тех странах, чье руководство па-
триотично и работает на благо собственного на-
рода, такие планы разработаны и дают реальные 
результаты по сдерживанию болезни.

В 2016 году в стране лечением было охвачено 
всего лишь 32,8% ВИЧ-инфицированных – это са-
мый худший показатель в мире. Такое положение 
власти объясняют недостатком средств. Но тут 

уместно вспомнить, что за последние годы на За-
пад из нашей страны Абрамовичами, Ротенберга-
ми и прочими путинскими эффективными менаге-
рами для покупки сверкающих яхт, супердорогих 
дворцов и прочей роскоши вывезено до 2 трилли-
онов долларов – это 4 годовых бюджета страны, в 
пересчете на каждую российскую семью - по 3 - 4 
миллиона рублей. Если две трети заразившихся 
не получают лечения, а это миллион человек, то 
эпидемия будет только шириться, причем всё с 
большей скоростью – как раз подобное реально 
и происходит.

Академик РАН Вадим Покровский подтвержда-
ет, что власти России не заботятся о купировании 
эпидемии: «Никаких мероприятий по предупре-
ждению новых случаев у нас не проводится. В 
основном занимаются диагностикой, для которой 
и запущена совместная программа Минздрава и 
иных организаций. Но это выявление уже забо-
левших». Прошедшая недавно неделя борьбы со 
СПИДом также только ограничилась трескотнёй 
про необходимость обследования. Хотя в Чувашии 
уровень заболеваемости СПИДом в несколько раз 
ниже, чем в ряде ведущих регионов, и ниже, чем 
в среднем по стране, однако в 2016 году наша ре-
спублика вошла в группу из 14 субъектов РФ, где 
наблюдалась наибольшая скорость появления но-
вых случаев ВИЧ. Так что вполне может статься, 
что скоро сравняемся с «передовиками».

Проблема СПИДизации населения увязана 
со вспышкой наркотизации в стране. Количество 
наркоманов по сравнению с советскими времена-
ми возросло в сотни раз. Уже надо бить в набат, 
чтобы спасти нацию. Однако, наоборот, путини-
сты стараются затушевать проблему, скрывают 
истинное положение вещей и масштаб эпидемии. 
Чтобы россияне особо не волновались и жестко 
не требовали от нынешней власти изменить такое 
положение, по федеральным каналам периодиче-
ски показывают больных СПИДом, которые якобы 

пышут здоровьем, полны энергии, ничем не стра-
дают, спокойно рожают здоровеньких детей и не-
сут прочую чушь. Ведь известно, что постоянный 
прием лекарств, препятствующих быстрому раз-
витию ретровируса, уже сам по себе несет массу 
побочных опасных эффектов для здоровья чело-
века – это в дополнение к перманентному мощно-
му вредоносному воздействию самой инфекции 
на организм. Кремлевские СМИ убеждают, что за-
раженные СПИДом матери преспокойно рожают 
крепеньких розовощеких малышей-богатырей, и 
инфекция им не грозит. Однако статистка пока-
зывает, что количество больных СПИДом детей 
неуклонно растет и уже перевалило за 43 тыся-
чи. Эти дети никому не нужны – ни родителям, ни 
обществу, затраты на их содержание колоссаль-
ные и ложатся большим грузом на тощий, раз-
грабленный Ротенбергами и прочими олигархами 
госбюджет. 

В своем рвении показать, что СПИД безопа-
сен, несколько лет назад в РФ правоверные пу-
тинисты даже провели конкурс красоты «Мисс 
Позитив СПИД» среди россиянок, заразившихся 
этой болезнью. На нем победила уроженка села 
Шемурша Чувашии Светлана Изамбаева. Так что 
мы можем быть «довольны» – у нас в республике 
самая красивая ВИЧ-пациентка. Хотя очевидно, 
что красота и смертельная хворь несовместимые 
понятия – одно исключает другое. Как представ-
ляется, такой конкурс ничем не лучше, чем «Мисс 
Чума», «Миссис Разлагающийся труп», «Мисс 
Краса-холера» или «Мисс Туберкулёз». Кто зна-
ет – возможно, и эти мероприятия запланированы 
нынешними правителями. Ничему уже не прихо-
дится удивляться в путинской России, которая за 
внешним блеском новостроек и верениц инома-
рок внутри стремительно гниёт, неуклонно пре-
вращаясь в нежизнеспособную, тухлую Рашу. 

Клим Данилов, 
профессор РАЕ.

ДАЕШЬ СПИДИЗАЦИЮ ВСЕЙ РОССИИ!

Живёт в 
Чебоксарах 
человек не-
у т о м и м о г о 
трудолюбия 
и творческой 
инициативы. 
Это уроженец 
Аликовского 

района Филиппов Валерий Фи-
липпович – почётный работник 
Прокуратуры РФ. 

Окончив юридический факуль-
тет Красноярского госуниверси-
тета, он работал следователем, 
помощником прокурора района. 
Затем опытного юриста переве-
ли в Чебоксарскую межрайонную 
природоохранную прокуратуру, 
деятельность которой охватывала 
Чувашскую и Марийскую респу-
блики. В 1997 - 2001 годах стар-
ший  советник юстиции  Филиппов 
– прокурор Волжской природоох-
ранной прокуратуры. Природоох-
ранный прокурор объезжал объек-
ты, выявлял нарушения, выступал 
в средствах массовой информа-
ции. Завёл специальный журнал, 
в который было внесено около 
двухсот фамилий руководителей 
предприятий, учреждений и орга-
низаций, являющихся злостными 
нарушителями природоохранного 
законодательства. Пополнению 
этого журнала способствовали  
сигналы неравнодушных жите-
лей, сообщавших о фактах гибе-
ли живности в водоемах, сбросе 
в реки  неочищенных  стоков, вы-
бросах в атмосферу,  несанкцио-
нированных свалках и т.п. По каж-
дому сигналу, факту принимались  
предусмотренные законом меры. 

Приходилось принимать и не-
ординарные решения. Так, воле-
вое решение прокурора Филип-
пова о направлении финансовых 

средств способствовало жителям 
деревни Ураево-Магазь около 
«Химпрома» благоустроить свою 
деревню. 

Деятельность Валерия Филип-
повича вознаграждена медалью 
«За охрану природы России», 
почётными дипломами Государ-
ственного комитета РФ по охране  
окружающей среды.

Выйдя на пенсию, Валерий 
Филиппович не отошёл от актив-
ной общественной работы. К тому 
времени уже не существовало 
уничтоженное по Указу Ельцина 
общество по спасению на водах 
- ВОСВОД. В.Ф. Филиппов на два 
года раньше, чем в стране, воз-
родил республиканскую органи-
зацию ВОСВОД без участия  госу-
дарственных структур. С октября 
2001 года возрождённая органи-
зация ВОСВОД в республике дей-
ствует в тесном сотрудничестве с 
МЧС и Госинспекцией маломер-
ных судов. Проводятся рейды по 
обследованию водоёмов, обуче-
ние умению спасать терпящих 
бедствие на воде. Республикан-
ским отделением построено мно-
го общественных спасательных 
постов, проводится профилакти-
ческая работа с детьми и взрос-
лым населением, практические 
занятия и соревнования по спа-
сательному многоборью на воде в 
бассейнах школ и открытой воде.

В декабре 2006 года приказом 
ЦС ВОСВОД за большой вклад в 
становление и развитие общества 
председателю Чувашского респу-
бликанского отделения ВОСВОД 
Филиппову В.Ф. было присвоено 
ведомственное звание началь-
ствующего состава, приравненное 
к званию генерал-майор.

Успехи ЧРО ВОСВОД были 
высоко оценены Международной 

конференцией по безопасности 
на воде, состоявшейся в Москве в 
мае 2012 года, где ему присужде-
но 4 место среди  83 регионов.

В 2014 году в Чувашии впер-
вые  проведены  межрегиональ-
ные соревнования. Юные ВО-
СВОДовцы Чувашии заняли 
первое место. Взрослая команда 
на Всероссийских играх по водно-
спасательному многоборью на 
воде в Саратове заняла 3 место. 

В честь 145-летия ВОСВОД и 
Года экологии приказом ЦС ВО-
СВОД от 28.09.2017 председателю 
Совета ВОСВОД Чувашии Филип-
пову Валерию Филипповичу при-
своено очередное ведомственное 
звание, которое приравнивается к 
званию генерал-лейтенант.

Всю работу в течение 16 лет 
Валерий Филиппович ведёт на 
общественных началах. Совет 
ВОСВОД республики не имеет 
штатных работников и служебно-
го помещения. Принимая успехи 
организации как должное, власти 
республики глухи к просьбам ор-
ганизации помочь в решении на-
сущных проблем, от разрешения 
которых зависит будущее РО ВО-
СВОД, так нужного обществу.

Вступив в ряды КПСС в 1967 
году, Филиппов не изменил идеа-
лам справедливости, добра, по-
рядочности, дружбы народов и 
интернационализма. Его девиз 
– активная жизненная позиция. 
Следуя  ему, он активно участвует 
в деятельности землячества Али-
ковского района в Чебоксарах.

Таков он, наш генерал-
лейтенант В.Ф. Филиппов - один 
из шести генералов, выходцев из 
Аликовского района, которыми 
гордятся аликовцы.

Юрий Семенов.

ГЕНЕРАЛ ЕСТЬ ГЕНЕРАЛ НА ПОВЫШЕНИЕ МРОТ 
ДЕНЕГ НЕТ

Центральный Банк России (ЦБ) про-
гнозирует рост зарплат бюджетников в 
2018 году до 13-15%. Эта цифра превы-
сит инфляцию в 3,5 раза. Согласно обзо-
ру ЦБ, рост оплаты труда будет достиг-
нут за счет повышения минимального 
размера оплаты труда до прожиточного 
минимума. А в 2019 году ожидается, что 
индексация заработных плат снизится 
до уровня ожидаемой инфляции в 4%.

Однако, премьер-министр России Дми-
трий Медведев в ходе разговора о проблеме 
бедности, как одной из наиболее сложной в 
стране, заявил, что на повышение МРОТ в 
бюджете денег нет, пишет РИА Новости. В 
настоящий момент за чертой бедности нахо-
дятся около 20 миллионов граждан.

ВЫПЛАТЫ 
ПО ЕВРОПРОТОКОЛУ 

УВЕЛИЧИВАЮТСЯ ВДВОЕ
С 1 июня 2018 года вступили в силу ново-

введения, согласно которым максимальная 
сумма выплаты по европротоколу увеличи-
вается вдвое и составляет теперь 100 тысяч 
рублей. Об этом сообщается на сайте Цен-
трального банка России. 

Внесены соответствующие изменения 
и в правила ОСАГО, которые связаны с 
оформлением ДТП без участия сотрудников 
ГИБДД.

ВЕРНУТЬ ИНДЕКСАЦИЮ 
ПЕНСИЙ РАБОТАЮЩИМ 

ПЕНСИОНЕРАМ! 
Депутаты Госдумы попросили премьер-

министра РФ Д. Медведева дать поручение 
проработать вопрос о возвращении с 1 июля 
2018 года индексации пенсий работающим 
пенсионерам, пишет РИА Новости.  

Напомним, индексация размера фик-
сированной выплаты к страховой пенсии и 
корректировка размера страховой пенсии 
работающим пенсионерам была отменена с 
1 января 2016 года. 
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Поздравляем!
С юбилеем:

Минейкин Владимир Иванович, первый секретарь Ала-
тырского горкома КПРФ.

Иванов Аркадий Андреевич, Вурнарский район.

С днём рождения:
Селиванов Николай Васильевич, первый секретарь 

Батыревского райкома КПРФ.
Журавлёв Леонид Алексеевич, Красноармейский район.
Рахванов Владимир Юрьевич, Чиршкасинское ПО, Че-

боксарский район.

Чебоксарский райком КПРФ выражает глубокие собо-
лезнования члену КПРФ Поручикову Валерию Евстафье-
вичу в связи с трагической гибелью

сына Игоря.

Шемуршинский райком КПРФ выражает искренние со-
болезнования члену райкома, члену УИК с. Трёхбалтаево 
Азизовой Сании Рифкатовне в связи с уходом из жизни го-
рячо любимой

матери.

9 июня в 14 часов в конференц-зале Чувашского ре-
скома КПРФ состоится празднование Дня русского язы-
ка с демонстрацией художественного фильма про А.С. 
Пушкина.

8 июня в 16 часов в помещении Чувашского реско-
ма КПРФ опытные юристы проводят приём граждан 
по вопросам долевого строительства жилья.

Ко Дню защиты детей принято 
проявлять заботу о юных гражда-
нах страны. Депутат Госсовета Чува-
шии от КПРФ А.М. Андреев накануне 
праздника посетил Кугесьский дом-
интернат для умственно отсталых де-
тей. 

Депутат ознакомился с условиями 
проживания и проведения досуга в ин-
тернате. Обращаясь к воспитанникам, 
он сказал: «День защиты детей – это до-
брый и радостный праздник, который на-
поминает взрослым о том, что дети нуж-
даются в постоянной заботе и защите, 

и мы несем ответственность за них. Со-
блюдение и уважение прав ребенка – это 
залог успешного формирования спра-
ведливого гражданского общества».

Поздравив ребят с наступающим 
праздником, Александр Михайлович 
вручил им спортивный инвентарь и 
вещи, которые были собраны совмест-
но с чебоксарским регбольным клубом 
«Олимп». Растроганные вниманием 
воспитанники интерната поблагодарили 
гостей за подарки и театральную про-
грамму с участием клоуна и музыкаль-
ные номера.

ПОДАРИЛИ ДЕТЯМ ПРАЗДНИК

1 июня представители Чебоксарского 
горкома КПРФ и городского отделения жен-
ского союза «Надежда России» организова-
ли праздничное мероприятие в отделении 
детской онкологии и гематологии Детской 
республиканской клинической больницы. 

Интересную познавательно-развле катель-
ную программу провела Л.А. Петрова. Детишки 
поиграли с ней в развивающие игры, отгады-
вали загадки, сочиняли вместе стихотворные 
сказки, пели весёлые песенки и танцевали.

Поздравляя ребят с праздником, гости вру-
чили им мячи, воздушные шары и разнообраз-
ные подарки.

Член совета городской женской организа-
ции Л.В. Орешникова пояснила, что тради-
ции посещать больных детей уже много лет. 
Чебоксарские коммунисты изначально шеф-
ствовали над домом малютки, теперь посеща-
ют детскую больницу. «Делаем это не ради га-
лочки. Нельзя быть бездушными и проходить 
мимо чужой беды, – говорит Людмила Влади-
мировна. – Мы благодарны коллективу завода 
имени В.И. Чапаева, ежегодно выделяющему 
нам для этой благотворительной акции рези-
новые мячи».

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Мини-футбольный клуб КПРФ в третий раз в своей 
истории выиграл чемпионат Высшей лиги. Команда 
КПРФ в ответном матче (первый матч завершился со 
счетом 2:2) победила со счетом 4:2 команду БЛиК из Не-
фтеюганска.

Лидер коммунистов Г.А. ЗЮГАНОВ обратился к футбо-
листам: «Вы играли в коллективный футбол, которым мож-
но гордиться. Вы представляете цвет наших ста команд по 
мини-футболу. Наш клуб разрастается, у нас появились 
очень хорошие волейболисты, силовики, в прошлую субботу 
тысяча человек на милю плавали. У нас настоящий спортив-
ный клуб, и вы – его украшение. Мы показываем образец, 
как нужно работать с молодежью. Наши игроки выступают 
в сборных всех уровней. Всех поздравляю, желаю всем уда-
чи. Наши футболисты - идейные люди, которые играют на 
совесть. Сегодня мы победили за счет коллективной игры, 
хороших скоростей». 

Пресс-служба ЦК КПРФ.

ЧЕБОКСАРСКИЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФОРУМ ИЗЖИЛ СЕБЯ
Главной интригой предстоящего празднования Дня 

республики-2018 стало отсутствие Чебоксарского междуна-
родного экономического форума. Правительство Чувашии 
отказалось включать это мероприятие в программу. Его за-
менит третье заседание Совета по межрегиональному со-
трудничеству в формате «Волга-Янцзы», намеченное на ав-
густ, прозвучало на заседании оргкомитета по проведению 
Дня республики.

О причинах такого кардинального решения догадаться 
несложно. Форум не вызывал особого интереса со стороны 
его участников, контракты на нём практически не заключа-
лись, значит, экономическая эффективность форума была 
крайне низкой.

А традиционная выставка «Регионы – сотрудничество без 
границ» пройдёт не  в комплексе Экспо Контур, а на Красной 
площади столицы республики, в палатках.

ОБЪЯВЛЕНА 
ДАТА ПУСКА 

ЧЕБОКСАРСКОГО 
ГОРМОЛЗАВОДА

Чебоксарский городской 
молочный завод планирует 
возобновить производство 
молочной продукции в ав-
густе текущего года. Такую 
новость сообщил председа-
тель Совета директоров Са-
ратовского молочного ком-
бината, выкупившего завод, 
Дмитрий Филимонов, побы-
вавший в Чебоксарах. 

Ремонтные работы и ре-
конструкция производства, в 
которые вложено более 500 
миллионов рублей, подхо-
дят к концу. На заводе идут 
пуско-наладочные работы и 
монтаж нового оборудова-
ния.

ПЕРЕБРАТЬСЯ 
НА ЛЕВЫЙ 

БЕРЕГ ВОЛГИ 
СТАЛО ДОРОЖЕ

С 1 июня начали курси-
ровать три пассажирских те-
плохода между Чебоксара-
ми и Левобережьем Волги. 
В целях безопасности прово-
дится досмотр пассажиров. 
Навигация продлится до 1 
сентября.

Цена билетов по маршру-
там «Чебоксары – поселок 
Сосновка» и «Чебоксары 
– Пляж Левобережный» по 
сравнению с прошлым го-
дом подорожала: для взрос-
лых - 75 руб. (было 65 руб.), 
для детей – 40 руб. (33 руб.). 
Провоз велосипедов и иного 
крупногабаритного багажа 
стоит 40 руб.


